

La biblioteca de Ermua incorpora sus primeros audiolibros

La biblioteca municipal de Ermua ha incorporado recientemente a su colección sus primeros audiolibros. Se trata de historias narradas y grabadas en audio, normalmente en soporte CD. Estos son compatibles con cualquier aparato de música, incluido el del coche o porta-cds.

Según las responsables de la biblioteca un audio libro es otra manera de vivir la literatura, abierta a todo tipo de público y con un sinfín de posibilidades y aplicaciones. Se puede escuchar durante el trayecto al trabajo, cuando se llevan a cabo las tareas domésticas o al practicar deporte, permitiendo siempre reencontrarse con la literatura oral. En general los audiolibros son versiones reducidas de las obras escritas. Algunos de ellos son dramatizados, es decir, con varias voces, efectos sonoros y música, otros son leídos de manera lineal.

Estos no pretenden sustituir a los libros habituales. Son una nueva forma de transmitir la cultura no sólo para personas discapacitadas, sino para todas aquellas a las que les gustaría leer más y no disponen de tiempo.

Diferentes estilos

Entre los audiolibros que se pueden llevar en préstamo se encuentran títulos como 'El elixir de la larga vida', de Honoré de Balzac, y 'Noches blancas', de Feodor Dostoievski.

Otros clásicos vienen de la mano de Charles Dickens, con su 'Oliver Twist', o del terror provocado por Edgar Allan Poe en 'Los crímenes de la calle Morgue'.

También se puede disfrutar escuchando 'El cuento más hermoso del mundo', de Rudyard Kipling.